
PREFEITURA DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE - CONSEMAC

ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL

DATA 03/010/2011 às 14h30min – LOCAL – SMAC/ SALA DO CONSEMAC 

Presentes: Marcelo V. Fonseca – SMU, Elvira Lúcia – SME, Renata Salles – SME, 
Liana C. Pettengill – Comlurb, Nassim Boukai – CONSEMAC, Priscila Pinto – 
CEA/SMAC, Maria Josefa R. Lopes  - /SMAC/CEA, Denise Jardim – 
SMSDS/SPS/CPAI, Elizabeth dos Santos Rios – CRBIO – 02

Ausentes: REARJ, SMH, SENGERJ

Assuntos Tratados: 

 A representante  do CEA Maria  Josefa propôs em nome da Coordenadora da 
Câmara, a mudança de data do workshop e todos opinaram para possível data 
entre os dias 21 e 25 de novembro.

 Também informou sobre as atividades desenvolvidas pelo CEA/SMAC, no mês 
de setembro: Dia da árvore, dia Mundial Sem Carro e BiciRio.

 A  representante  da  SME  pediu  que  a  representante  do  CEA  respondesse  a 
solicitação da Márcia Vinchon (sobre o tamanho do aro das bicicletas que serão 
emprestadas).

 A SME falou sobre o fórum realizado por eles no Parque Nacional da Tijuca no 
dia 23/09 e elogiou e agradeceu a presença da equipe de teatro de CEA.

 O CEA fez  o  convite  a  todos  os  presentes  na  reunião  para  participarem da 
reinauguração do passeio de balsa, na Lagoa de Marapendi, - projeto realizado 
pelo Cea Marapendi,em parceria com a Ecobalsa no dia 10/10. Confirmaram 
presença Renata, Denise, Liana e Marcelo.

 O Cronograma do Workshop ainda não foi fechado e desta forma, assim que for 
concluído, será enviado por e-mail.

 Sugestão  de  mudança  de  Workshop  para  Encontro  da  Câmara  Técnica  de 
Educação Ambiental

 A  representante  da  SME  sugeriu  que  cada  membro  tenha  o  nº  de  vagas 
estabelecido, no Encontro de E.A. conforme a proporção de cada Secretaria.

 Foi sugerido que a SME apresente para os membros da Câmara um relatório 
final dos 03 encontros de E.A realizados pela Secretaria

 Sugestão do representante da SMU – exposição de painel e apresentação para 
cada expositor no Encontro da Câmara Técnica de Educação Ambiental de no 
máximo 15 min.

 O programa do Encontro de E.A. será elaborado e enviado por e-mail para as 
considerações dos membros da câmara.

 Nassim  sugeriu  dar  uma  justificativa  pela  não  apresentação  da  minuta  de 
Decreto que regulamentará a lei de Educação Ambiental na próxima reunião do 
Conselho. Todos os presentes foram de acordo com a retirada da apresentação 



da lei da pauta de reunião do CONSEMAC, da próxima reunião, dispensando 
desta forma justificativa durante a reunião.

 Apresentação do relato sobre o Seminário da CSA e SMAC  - Projeto de E.A. no 
Maciço da Pedra Branca.

Próxima Reunião:

Dia 31/10/2011 às 14: 00h

Pauta da Reunião:

Fechamento do Encontro da Câmara Técnica de Educação Ambiental

Relatora: Maria Josefa Restum Lopes

Colabora o: Priscila Pintoçã
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